

Radeln für ein gutes Klima - Aktion „STADTRADELN“ in Kalbach

Die Gemeinde Kalbach nimmt in diesem Jahr zum zweiten Mal an der internationalen Aktion „STADTRADELN“ teil. Für den Aktionszeitraum vom **25. Mai 2025 bis zum 14. Juni 2025** werden Sie als Bürgerinnen und Bürger dazu aufgerufen, möglichst viele Fahrradkilometer zu sammeln, und so einen Beitrag zum aktiven Klimaschutz zu leisten.

Anmeldungen sind schon jetzt unter www.stadtradeln.de/kalbach möglich. Dort können auch Teams gebildet werden. Mögliche Teamkategorien sind zum Beispiel Vereine, Unternehmen/Betriebe oder Ortsteile. Mitmachen und Radkilometer für die Gemeinde Kalbach sammeln können alle, die in Kalbach wohnen oder arbeiten, oder einem Verein angehören.

Jeder im Aktionszeitraum per Rad zurückgelegte Kilometer zählt! Es ist möglich, die Strecken direkt über die Stadtradeln-App aufzuzeichnen, oder über die Stadtradeln-Webseite nachzutragen.

Die Auftaktveranstaltung der Aktion „STADTRADELN“ findet am **Montag, den 26. Mai 2025**, ab 17:00 Uhr statt. Vom Brunnenplatz Mittelkalbach aus ist eine gemeinsame Radtour geplant. Nähere Informationen zur Planung folgen.

Auf internationaler Ebene werden nach dem Abschluss des Aktionszeitraums in verschiedenen Kategorien Gewinner ausgezeichnet.

Also: Anmelden und ab dem 25. Mai 2025 losradeln! Bei dieser Aktion gibt es nur Gewinner – die eigene Gesundheit und unsere Umwelt!

Weitere Informationen zur gesamten Aktion sind unter www.stadtradeln.de zu finden oder werden im Rathaus Mittelkalbach von der Klimaschutzmanagerin Lena Lämmchen, Telefon: 06655/9654-45, gerne erteilt.



© Klima-Bündnis Felix Kramer